



L'Equipe Mobile d'Appui à la Scolarisation (EMAS)

L'EMAS est une équipe qui intervient pour renforcer et compléter les dispositifs de l'école inclusive dans les établissements de premier et second degré.

Ses interventions sont à destination de la communauté éducative (enseignants, AESH, AE, psychologues scolaires, etc.). Elles visent à favoriser l'inclusion en milieu ordinaire des élèves en situation de handicap et à besoins particuliers (loi n°2019-79 du 26 juillet 2019).

Les Missions de l'EMAS

- Former, informer et sensibiliser la communauté éducative.
- Appuyer et soutenir les professionnels autour d'une situation ou d'une problématique particulière.
- Observer et accompagner un élève (à titre exceptionnel) lors des temps scolaires et avec le consentement de la famille.

Les interventions des professionnels

- Analyse des situations par une équipe composée d'un psychologue neuro psychologue, d'une éducatrice spécialisée coordinatrice et d'un ergothérapeute.
- Proposer des temps d'interventions, de formations et de sensibilisations sur des thématiques variées, en lien avec le handicap.
- Mise en relation avec des professionnels spécialisés dans le champ du handicap (MDPH, établissements médico sociaux ...) afin de proposer des solutions adaptées à chaque situation.
- Proposer un temps d'écoute, de conseils et de soutien auprès de la communauté éducative.

L'EMAS peut intervenir dans tout établissement scolaire du premier et second degré, dans un périmètre de 45 kms autour de Sées.

L'équipe

- Une Coordinatrice, éducatrice spécialisée,
- Un neuropsychologue,
- Un ergothérapeute.

Pour toute information :

Valérie Belloche, coordonnatrice
Tél. 06.37.71.28.42 □ **emas61@laprovidence61.com**
Site internet : <https://www.emas.laprovidence61.com/>